
市中学校総合体育大会（その１の続き）

男子卓球部 ３年４組 佐藤 恵太郎 さん
私たち男子卓球部は市中総体で団体優勝，

個人上位独占という結果を残すことができま
した。個人戦は１位早坂燿，２位鈴木颯汰，
３位久保叶悠，佐藤恵太郎でした。このよう
な結果が残せたのは日々の練習をしっかりと
重ねてきた証拠だと思います。コロナウイル
スの影響であまり練習試合ができない中で，
試合を用意していただいた顧問の先生方には
感謝しています。そして先生方を東北大会に
連れて行けるように１ヶ月頑張りたいと思い
ます。また，新しく１年生が入部してきて，
部活の意欲がさらに高まったと思います。２年生のみなさんはたくさんのこと
を１年生に教えて，自分たちもレベルアップしていきましょう。３年生は１，
２年生にたくさんのことを教えて，３年生が引退しても大丈夫なようにして次
の代に託したいと思います。そして県大会では，部員全員が１つになり，トロ
フィーを勝ち取ってきたいと思います。皆さん，応援よろしくお願いします。

女子卓球部 ３年２組 星 藍理 さん
私たち女子卓球部は，新人戦で分かった新たな課題を解決するため，新人大

会から市中総体まで，基本練習やコース練習，課題練習などを重点的にやって
きました。コロナの影響で大会や練習試合が中止になり，練習の成果を試す機
会が無くなって悲しい思いもしましたが，市中総体で優勝することを目標にし
て，みんなで協力しながら本番に備えて練習をしました。
市中総体当日，団体優勝をかけて戦った三中戦は接戦で，とても苦しい戦い

となりました。しかし，選手も応援も一丸と
なって戦ったので，優勝を勝ち取ることがで
きました。良い成績を収めることができて本
当に良かったです。応援ありがとうございま
した。
今後は県大会に向けて，日々の練習をこれ
まで以上に頑張り，“東北大会出場”を目標
に，一中の卓球部みんなで力を合わせて頑張
りたいと思います。いつもアドバイスをして
くれる顧問の先生方に感謝しています。必ず
先生方を東北大会へ連れて行きます。

《校 是》 ＜誇り＞ ＜希望＞ ＜理想＞

《学校教育目標》 自ら学び， 心豊でたくましく生きる生徒の育成
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剣道部 ３年１組 阿部 一路 さん
剣道部は新人大会で良い結果を残すことは
できたけれど，全員が満足する結果ではあり
ませんでした。なぜなら，緊張して頭が真っ
白になり，練習でやってきたことを試合で発
揮することができない人がいたからです。そ
のため，中総体では練習の成果を出し切れる
試合ができるように，たくさん練習しました。
剣道はコロナの影響でマスクとフェイスガー
ドを面の中に付けて練習や試合を行いまし
た。中総体当日はたくさんの方々の協力によ
っ て全 員 が 良 い 試合 を する こ とが でき ま し

た ｡そして県大会に出場するのでもっともっと練習して良い結果を残せるように
頑張ります。今まで支えてくださった方々，先生に感謝の気持ちをもち頑張っ
てきます。
また，今年は１年生が９人も入部しました ｡９人も入部したのは，すごく久し

ぶりなのでうれしかったです。そして１年生は全員やる気があり，すぐ教えた
ことができるのですごいと思いました。このままの調子でどんどん上達し，一
中の伝統を受け継いでほしいと願っています。

市総合防災訓練

６月１３日(日 )，平日の午前９時に震度６
強の地震が発生し，大津波警報が発令される
という想定で塩竈市総合防災訓練が行われま
した。
今回は，避難所の開設訓練が中心で，感染

症対策を行いながら迅速かつ適切に避難所を
開設することを目標とし実施しました。特に
発熱者を受付の段階で隔離し，全体と分けて
避難させることや，三密を避けるために避難
場所となる体育館内に室内用テントやパーテ
ーションを設置する訓練を行いました。
今回の訓練には町内会の代表の方々にも参

加していただき，避難所開設の状況等を確認
していただきました。
また，本校には校庭南側に３つの防災倉庫

があり，食料や水，簡易トイレ，テント等が
備蓄品として保管されています。今回，倉庫
内の備蓄品をすべて本校職員の手で一旦外に
出し，食料品等の消費期限や保管状況などを

確認し倉庫内の整理も行
いました。
今年は２月１３日，３

月２０日，５月１日と続
けて震度５～６の大きな地震が起きています。本校ではい
つ地震等が起きても安全な避難所を開設できるように備え
ていきたいと考えています。



吹奏楽部 定期演奏会
６月１２日(土 )に本校吹奏楽部による定期

演奏会が開催されました。
前半の４曲は２，３年生による演奏，後半

は１年生も加わり，吹奏楽コンクールの課題
曲である「エール･マーチ」を含め５曲を披
露しました。
昨年度のヒット曲である「香水」が演奏さ

れると，体育館内の手拍子も自然に大きくな
り，「Make you happy」では曲に合わせた９
人の縄跳びダンスが披露され，大きな拍手に
包まれました。

今回の演奏会では，体育館内の３密を避
けるため人数制限を設けましたが，約６０
名のご家族の方にお越しいただき生徒たち
に励ましの声を掛けていただきました。今
後は７月１９日の吹奏楽コンクールに向け
て練習を行っていきますので，引き続き応
援をお願いします。

オンライン全校集会
６月１７日（木），オンラインによる全校

集会を行いました。
新型コロナウイルス感染症が拡大してから

三密を避けるため，体育館で全校集会を行う
ことができませんでしたが，今年度すべての
教室に５０インチ以上のテレビが設置され，
Wi-fi環境も整備されたことから，本校の多
目的ホールと教室をオンラインでつなぎ，映
像と音声でその状況を伝えるオンライン集会
が可能となりました。
今回は，市中総体の賞状伝達と各運動部の

部長からの結果報告を行いました。これまで
の放送による音声のみの集会にはない臨場感
があり，賞状が授与されるたびに，離れてい
る各教室から拍手が聞こえました。
現在，生徒一人に１台ずつiPadも配布され

ておりますので，今後，授業をはじめさまざ
まな場面で活用していきます。本校も時代に
乗り遅れないようにICT環境等の整備を継続
し，より質の高い教育活動を実践できるよう
に努めて参ります。



ネットトラブル講演会
５月２４日（月），第１学年を対象にした

ネットトラブルについての講演会を開催し
ました。
この講演会は，宮城県共同参画社会推進

課から講師を招き，全国的に中学生のスマ
ートフォンの所持率が高くなり，ＳＮＳの
使い方やネット依存症などが問題となる中
で，中学生が巻き込まれやすいネット上で
のトラブルについて説明していただきまし
た。この講演会をきっかけに，インターネ
ットやスマホの利用法を再度見直してほしいと思います。

第一中学校区授業研究会
６月２３日（水），第一中学校区の授業研

究会を実施しました。これは塩竈市内すべて
の小中学校で取り組んでいる小中一貫教育の
取組の一つで，「しおがま『学びの共同体』
による授業づくり」を進めるための研究会で
す。
今回の研究会では，第２学年の佐々木敦教

諭が２年生数学の「箱ひげ図とヒストグラム」
についての授業を行いました。講師には，茨
城県牛久市立おくの義務教育学校教頭の塚本
桂子先生にお出でいただき，生徒たちがお互
いに支え合い，学び合いながら授業の理解を
深める「探究的な学び合い」の授業について指導を受けました。２年４組の生
徒たちは，活発に意見を出しながら，楽しそうにジャンプ課題（教科書レベル
以上の問題）に取り組んでいました。

聖火リレーミニセレブレイション
６月２０日（日），オリンピックの聖火リ

レーが塩竈に到着し，千賀の浦緑地しお彩
テラスにてミニセレブレイションが開催さ
れました。そして，会場で聖火を受け取っ
たのは，本校の３年生の平野太朗さんです。
以下に平野さんの応募理由を紹介します。
「私が聖火ランナーに応募した理由は，

東日本大震災で大きな被害を受けた私の住
む塩竈が，地域の方々の努力と色々な地域
の支援を受け，復興に向けてがんばってい
る姿を，私が走ることを通して全国の方々
に知ってもらいたいからです。塩竈は，春
は塩竈神社の桜，夏はみなと祭り，秋はおいしいまぐろ，冬は浦戸のかきなど
いいところがたくさんある町です。日本の方はもちろん，海外の方々にもたく
さん来てほしいです。 私は，大好きな塩竈へ来てくださった方に気持ちよく過
ごしてもらうために，地域の清掃活動に毎回参加しています。これからも塩竈
の復興，活性化のために協力できることを考え，活動していきたいです。」


